



## Une délégation des Églises chrétiennes de Finlande à Moscou

[gallery]

Le 12 juin 2012, une délégation des Églises chrétiennes de Finlande est arrivée à Moscou. La délégation comprend l'archevêque Léon de Carélie et de toute la Finlande (Église orthodoxe de Finlande), l'archevêque Kari Mäkinen de Turku, Primat de l'Église luthérienne-évangélique de Finlande, l'évêque Teemo Sippo d'Helsinki (Église catholique romaine), l'archiprêtre Victor Liutik, recteur de l'église de l'Intercession d'Helsinki et représentant du Patriarcat de Moscou en Finlande, le révérend Kimmo Kiarianen, directeur exécutif du Département des relations internationales de l'Église luthérienne-évangélique de Finlande, Tuomo Pesonen, chef du service d'information de l'Église luthérienne-évangélique de Finlande et deux interprètes.

La délégation a été accueillie à l'aéroport de Cheremetievo par l'archiprêtre Dimitri Sizonenko, secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes et par d'autres employés du DREE.

Le même jour, la délégation finlandaise a visité l'église du Christ Sauveur. Ils ont également visité l'exposition intitulée « l'Art de la broderie en perles », actuellement visible à l'église du Christ Sauveur.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54057/>